

「やる気！根気！元気！」で充実した家庭生活を！！

緑の色が一層濃く映るようになりました。明るい日差しのもと、毎朝、子どもたちは変わらぬ元気のよい挨拶をしています。

あっという間に5月を迎えたような思いです。今年度も開始直後から様々な課題と向き合ってきました。入学式、始業式、着任式、そして新しい日課での教育活動など、これまでとは同じ内容で行えなくても、どのように行えば効果的で効率のよい活動で、子どもたちに成果として残るかななどを模索しながら進めています。また、感染症対策として、子どもたちが下校した後、先生方は毎日消毒作業を行うなど、学習面だけでなく、様々な面で子どもたちの活動をサポートしています。

先の見通しが未だ見えにくい面もありますが、子どもたちには、今年度も「やる気！根気！元気！」で学習や運動などの活動に取り組もうと声をかけていきます。今後も本校の教育活動へのご理解・ご協力をよろしくお願いたします。

校長 渡部 英治

5 月 の 行 事 予 定



- 3日(月) 憲法記念日(祝)
- 4日(火) みどりの日(祝)
- 5日(水) こどもの日(祝)
- 6日(木) 全校集会(ZOOM)
子ども未来教室(3年)
- 7日(金) 特別日課 12:35下校
集金日
サツマイモの苗植え(1年)
- 8日(土) 土曜授業②
- 10日(月) 尿検査1次予備日
サツマイモの苗植え予備日(1年)
- 13日(木) 子ども未来教室(3年)
- 15日(土) サタデークラブ
- 20日(木) 子ども未来教室(3年)
- 24日(月) 交通安全教室(1~4年)
- 25日(火) 尿検査2次
給食費引き落とし日
- 27日(木) 全国学力・学習状況調査(6年)
子ども未来教室(3年)
- 28日(金) 1年生を迎える会(ビデオ上映)
眼科検診(全学年)
- 31日(月) 委員会活動②



- ※ 21日(金)に予定していた運動会は、秋以降に延期となりました。
- ※ 小学校市内陸上大会の前に行われる陸上記録会は中止となりました。

< 6 月 の 主 な 予 定 表 >

- 2日(水) 全校集会 集金日
- 3日(木) 子ども未来教室(3年)
歯科検診(全学年)
- 5日(土) サタデークラブ
- 7日(月) クラブ活動①
- 9日(水) 野田市小学校陸上競技大会
- 10日(木) 野田市小学校陸上競技大会予備日
子ども未来教室(3年)
- 11日(金) 野田市小学校陸上競技大会予備日
- 12日(土) 土曜授業③ 15日(火) 県民の日
- 17日(木) 子ども未来教室(3年)
- 19日(土) サタデークラブ
- 24日(木) 子ども未来教室(3年)
- 25日(金) いつでも学習参観 給食費引き落とし日
- 26日(土) 土曜授業④
- 28日(月) クラブ活動②
- 30日(水) 2年校外学習(大洗水族館)



学校からの お知らせ・お願い



学校の施設開放について

現在、まん延防止等重点措置のため、平日の施設開放は行っておりません。休日も17:00までの貸し出しとなっています。ごみの処理やコロナ感染防止の観点から、学校に遊びに来る際に、水筒以外の飲み物や食べ物を持って来るのは禁止としています。ご家庭でもご指導ください。よろしくお願いいたします。



給食費引き落としについて

給食費の引き落とし日は、毎月25日(25日が土日の場合は、翌日または翌々日)と決まっていますので、事前に残高の確認と必要であれば入金をお願いします。昨年度、残高不足で引き落としができないご家庭が多かったです。また、まだ郵便局に口座のない方は手続きをお願いします。



車での来校について

学校行事のたびに、車で来校され、隣のスーパーや公民館の駐車場に駐車する方が大変多く、スーパーと公民館の利用者にご迷惑をお掛けしています。また、児童の送迎の際、東門の道路脇に駐車する方も多く、歩行者が車道を歩く事態になっていると苦情が入ることがあります。徒歩または自転車での来校にご協力をお願いします。



関宿中央小ホームページ

関宿中央小学校のホームページの日誌(ブログ)をマメに更新しています。子供たちの活動の様子を是非、ご覧になってください。その際、「いいね」を押していただけると嬉しいです。



<http://schit.net/noda/essekiyadochuou/>

携帯電話からもご覧になれます。携帯のバーコードリーダー機能で読み取ってご覧ください。



学校へのご協力に感謝!

登校見守り活動やコロナ感染拡大防止対策へのご協力をありがとうございます。先月行った学習参観でも、多くの方にルールを守ってご参観いただき感謝申し上げます。保護者の方々に子供たちの活動の様子を見ていただくため、学校に来校できる機会をできる限り作っていきたくと考えております。しかし、児童と保護者、教職員の健康維持が最優先であるため、ルールを厳守していただく必要があります。今後ともご協力をお願いいたします。